
Martinsicuro.  DOMENICA  7  MAGGIO  IL  CANDIDATO  SINDACO
MASSIMO  VAGNONI  PRESENTA  LE  CINQUE  LISTE  CHE
COMPONGONO  LA  SUA  COALIZIONE
 

Domenica 7 maggio,  a partire dalle ore 19:30 presso il  Ristorante “La Vecchia Lampada” sito in via Milano n.  10 a
Martinsicuro,  si  terrà la  presentazione ufficiale della  coalizione e delle cinque liste che appoggeranno il  candidato sindaco
Massimo Vagnoni alle elezioni Amministrative che si terranno a Martinsicuro il prossimo 11 giugno.

 

Nel corso dell’appuntamento, che sarà aperto a tutta la cittadinanza, saranno presenti i candidati consiglieri delle liste
Progetto Comune, Appartenenza Comune, Progetto Futuro, Abruzzo Civico e Martinrosa e verranno illustrati i
punti  salienti  del  programma  elettorale  che  verrà  sottoposto,  in  queste  settimane  attraverso  specifici  incontri  su  tutto  il
territorio, ai martinsicuresi.

 

<Si  tratta del  primo incontro pubblico in cui  saranno presenti,  tutte assieme, le  cinque liste che appoggiano la mia
candidatura a primo cittadino di Martinsicuro con tutti i loro candidati. Con l’occasione avremo anche l’opportunità di iniziare
a far conoscere i punti fondamentali del nostro programma elettorale sul quale, nelle ultime settimane, abbiamo lavorato
tutti assieme nel corso di numerose riunioni nelle quali sono state gettate le basi per costruire, in maniera condivisa, un
futuro migliore per il nostro territorio> sottolinea Massimo Vagnoni.

 

<A tal proposito voglio ringraziare, di cuore, tutti gli amici, candidati e non, che hanno offerto il loro contributo professionale
di idee, suggerimenti e proposte; infatti quando abbiamo deciso di lanciare lo slogan “Costruiamo insieme il futuro della

PROSSIMI ALLA CONCLUSIONE I  LAVORI ALLA CASA DI  RIPOSO
CARLO CAMPANINI DI SANT’OMERO
 
I lavori di ristrutturazione della casa di riposo “Carlo Campanini” di Sant’Omero
volgono a termine.
Il progetto, su cui l’Amministrazione Comunale Luzii ha investito, dall’inizio del suo
mandato,  una  somma  pari  a  300.000,00  euro,  ha  permesso  il  rifacimento
dell’impianto elettrico del primo piano, il recupero edilizio di alcune parti, nuovi
bagni,  il  rifacimento  del  tetto  di  un’intera  ala,  la  bonifica  di  strutture  contenenti
amianto  e  un  importante  intervento  sulla  centrale  termica  con  la  completa
sostituzione di tutto l’impianto.
L’assessore ai LL.PP. Adriano Di Battista soddisfatto ha dichiarato:
“Fin  dall’inizio  della  nostra  amministrazione  abbiamo  denunciato  la  difficile
situazione di in cui versava la casa di riposo Campanini. Ci siamo messi a lavoro,
senza proclami,  e questa è la nostra risposta a chi  sosteneva che l’avremmo
chiusa.”
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A sua volta il Sindaco Andrea Luzii ha aggiunto:
“È stato un intervento importante anche se non ancora sufficiente. Dovevamo una
risposta di dignità a coloro che hanno scelto questa casa comune per trascorrere
alcuni anni della loro vita. Dovevamo tutelare gli operatori che ogni giorno offrono
lavoro ed amore a questa comunità di  persone. Dovevamo difendere la lunga
storia di solidarietà che da sempre caratterizza la comunità di Sant’Omero.
Ecco i motivi ispiratori di questo nostro impegno a ristrutturare la casa di riposo.
Dobbiamo,  infine,  ringraziare,  per  il  contributo  economico  indispensabile,  la
Fondazione Tercas e la regione Abruzzo nelle persone del governatore Luciano
D’Alfonso  e  dell’assessore  Dino  Pepe.  A  questi  ultimi  chiediamo di  sostenerci
ancora con altri  finanziamenti  per  rendere sempre più  sicura e  vivibile  la  casa di
riposo  di  Sant’Omero  a  tutela  dei  nostri  ospiti  anziani  e  di  tutta  la  nostra
collettività”.

Martinsicuro.  NON  SI  FERMA  ALL’ALT  DEI  CARABINIERI.
EXTRACOMUNITARIO ARRESTATO CON OLTRE 500 GR DI HASHISH

 

Carabinieri Giulianova

Con i suoi repentini spostamenti in macchina nel comune di Martinsicuro il ventiduenne marocchino M.M. aveva insospettito i
Carabinieri del Nucleo Investigativo del Comando Provinciale di Teramo i quali, nella serata di ieri 4 maggio, dopo averlo
monitorato lungo le vie cittadine, hanno deciso di fermarlo e procedere al controllo.

Intimatogli di fermarsi il  magrebino ha lanciato la propria autovettura ad alta velocità tra le vie del centro rivierasco,
ponendo in serio pericolo la circolazione stradale. Deciso ma prudente l’inseguimento dei Carabinieri durato fino a quando
l’extracomunitario non ha perso il controllo dell’autovettura ed urtato un muretto. Immediatamente è stato raggiunto e,
nonostante abbia cercato di allontanarsi correndo per sottrarsi al controllo da parte dei militari, è stato immobilizzato.

https://www.giulianovanews.it/2017/05/martinsicuro-non-si-ferma-allalt-dei-carabinieri-extracomunitario-arrestato-con-oltre-500-gr-di-hashish/
https://www.giulianovanews.it/2017/05/martinsicuro-non-si-ferma-allalt-dei-carabinieri-extracomunitario-arrestato-con-oltre-500-gr-di-hashish/


Goffo  il  tentativo  del  giovane  di  disfarsi,  prima  di  essere  bloccato,  dei  cinque  panetti  di  hashish  del  peso  complessivo  di
cinquecento grammi che deteneva indosso. I militari li hanno recuperati e proseguito il controllo con la perquisizione del suo
domicilio in Alba Adriatica dove sono stati trovati altri trenta grammi della medesima sostanza stupefacente. L’uomo è così
stato tratto in arresto per la detenzione dello stupefacente, resistenza a pubblico ufficiale e guida senza patente mentre un
suo connazionale, trovato nell’appartamento e sottoposto ad obbligo di dimora nel comune di Foligno, è stato deferito in
stato di libertà.

 

 

Gestione rifiuti, Di Dalmazio chiede un cambio di passo
 

 

 

 

Il Consigliere regionale di Abruzzo Futuro, Mauro Di Dalmazio ha presentato una interrogazione avente a oggetto l’Autorità
regionale  per  la  gestione  integrata  dei  rifiuti,  con  la  quale  ha  interrogato  la  Giunta  regionale  sulle  ragioni  della  mancata
costituzione e del perdurante ritardo negli adempimenti  previsti; inoltre Di Dalmazio ha chiesto quali atti e azioni si intende
porre in essere per risolvere il perdurante stato di blocco o lentezza  degli adempimenti previsti dalla legge 36/2013 e per
dare seguito ed attuazione alle prescrizioni in essa contenute. “Al termine di un iter molto lungo e complesso si era arrivati
all’istituzione dell’Agir e di un unico ambito territoriale ottimale denominato Ato Abruzzo – ha ricordato il Consigliere di
opposizione – con l’obiettivo di ammodernare ed efficientare il sistema di gestione dei rifiuti superando la frammentazione
gestionale esistente. Con decreto del Presidente della Giunta regionale, in ossequio all’art. 3 della Legge, è stato nominato il
commissario  unico straordinario per garantire la costituzione dell’Agir; poi con Delibera n. 142 del 3 marzo 2014, la Giunta
regionale ha approvato gli schemi di convenzione  e lo schema di statuto dell’Agir. Inoltre, ai  fini di una tempestiva e rapida
costituzione dell’Agir e dell’ambito unico ottimale erano previste forme di commissariamento per i Comuni che non avessero
provveduto  alla  adozione  degli  atti  a  tal  fine  propedeutici.  A  oggi  però  –  ha  evidenziato  Di  Dalmazio  –  non  si  è  ancora
addivenuti alla costituzione dell’Autorità regionale e che il protrarsi dei tempi rischia di vanificare definitivamente gli obiettivi
della riforma e di  ricondurre l’Abruzzo ad un sistema di gestione frammentata, disarticolata, non efficace con conseguenti
dannose  ricadute  sulle  tariffe  che  continuano  ad  aumentare.  Prendo  atto  della  risposta  del  delegato  della  Giunta,  il
sottosegretario Mazzoca, ma è evidente come i  tempi si siano sono dilatati eccessivamente e dopo 4 anni la nomina dei tre
commissari, siamo in notevole ritardo”. “La costituzione dell’Agir  – conclude Di Dalmazio – è il passaggio fondamentale della
riforma   della gestione dei rifiuti rispetto alla cui approvazione sono state poste in essere tante e forti resistenze politiche.

E’ necessario, per evitare che la riforma rimanga inattuata, che la Giunta dia immediato e deciso impulso alle attività dalla
stessa prevista.

 

Teramo.  OPEN  DAY  SUMMER,  APPROVATI  I  PROGETTI  DI
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PROMOZIONE  TURISTICA
 

 

LE TRE DMC TERAMANE ILLUSTRERANNOIL CALENDARIO DOMANI 5 MAGGIO ALLE ORE 10.30 E SARA’ PRESENTATO PER
LA PRIMA VOLTA LO SPOT PROMOZIONALE ABRUZZO OPEN DAY SUMMER

 

 

 

Domani venerdì 5 maggio, alle ore 10.30, presso la Camera di Commercio di Teramo (Sala Biblioteca) la Dmc
Hadriatica,  la  Dmc  Gran  Sasso  Laga  e  la  Dmc  Riviera  dei  Borghi  Acquaviva  illustreranno  alla  stampa  i  progetti  finanziati
nell’ambito  dell’Open  Day  Summer  che  riguarderanno  l’intera  provincia  di  Teramo.  Si  tratta  di  eventi  (ammessi  a
finanziamento)  di  spessore  culturale  e  di  forte  richiamo  turistico  e  di  promozione  del  territorio.  Relazioneranno  i  tre
presidenti  delle  Dmc,  Giammarco Giovannelli  (Hadriatica),  Gino  Aretusi  (Riviera  dei  Borghi  Acquaviva)  ed  Erminio  Di
Lodovico (Gran Sasso Laga). Presenti al tavolo dei lavori il direttore del Dipartimento Turismo-Cultura e Paesaggio della
Regione Abruzzo, Giancarlo Zappacosta, il presidente della Camera di Commercio, Gloriano Lanciotti ed il direttore della
Dmc  Hadriatica  e  Gran  Sasso  Laga,  Claudio  Ucci  e  della  Dmc  Riviera  dei  Borghi  Acquaviva,  Angela  De  Lauretis.
Nell’occasione,  sarà  presentato  per  la  prima  volta  lo  spot  promozionale  di  Abruzzo  Open  Day  Summer.  Al  termine
dell’incontro, l’organizzazione sarà lieta di intrattenersi con la stampa e gli ospiti presenti ad una conviviale. E’ gradita la
conferma per la preparazione del materiale informativo e l’allestimento della conviviale.

 

All’Ospedali  di  Atri,  il  Reparto  di  Endocrinologia  sarà
completamente  rinnovato.
 

 

Con la  deliberazione n°  494 del  27 aprile  scorso,  la  ASL di  Teramo dà il  via  ai  lavori  di  ristrutturazione,  all’interno
dell’Ospedale di Atri, per realizzare la nuova U.O.C. di Endocrinologia, diretta dal Dr. Bruno Raggiunti.

Un reparto d’eccellenza, che attrae pazienti anche da fuori Regione, che garantisce un’intensa attività professionale da parte
di tutta l’équipe e che – fino ad ora – è stato costretto in spazi piuttosto angusti e non del tutto adeguati al grande numero di
utenti che, quotidianamente, affollano l’Unità Operativa.

La  Direzione  Strategica  della  ASL  ha  così  destinato  quasi  800.000  euro  ai  lavori  di  ammodernamento  all’interno
dell’Ospedale di Atri, che consentiranno di realizzare un reparto completamente nuovo per il Dr. Raggiunti e la sua équipe.

 

 

 

Direzione Generale

ASL Teramo
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Teramo 3.5.2017

Scuola Agraria: nasce il parco “Melvin Jones”
 

Donazione del Lion’s che celebra il suo fondatore. Mirko Rossi: “Una scuola e degli spazi aperti anche ai
cittadini non solo agli studenti, presto i lavori per la palazzina di servizio”

 

 

Teramo 3 maggio 2017. A Piano d’Accio, nel “campus” dell’Istituto Agrario nasce il parco intitolato al fondatore del Lion’s
“Melvin Jones” nell’anno che segna il centenario dell’associazione . Questa mattina il consigliere delegato alla scuola, Mirko
Rossi, il presidente del Lion’s Teramo, Michele Capomacchia, la dirigente scolastica Caterina Provvisiero insieme alle decine
di studenti che hanno collaborato al progetto e a numerosi rappresentanti del Lion’s ( fra questi Mimmo Pomanti, delegato di
area) hanno presenziato alla cerimonia di inaugurazione mentre continuano i lavori di plantumazione nell’area prescelta, fra
la scuola e la chiesa.

Il  parco nasce grazie alla raccolta fondi del Lion’s che ha voluto contribuire, in questo modo, a ricostituire parte del
patrimonio arboreo andato distrutto in seguito alla nevicata eccezionale di gennaio. Centro piante selezionate fra le specie
autoctone, come ha spiegato il presidente del Lion’s, Michele Capomacchia, che ha tenuto a sottolineare che l’iniziativa
risponde in pieno ai temi del “centenario”: giovani e ambiente.

Soddisfazione è  stata  espressa dalla  dirigente  Provvisiero  “dopo un periodo così  difficile  per  tutti  noi  a  causa del  sisma e
delle calamità naturali, oggi segnano un punto simbolico nel percorso di rinascita e ricostruzione”.

 

Mirko Rossi, consigliere provinciale delegato alla scuola, ha annunciato gli interventi in corso da parte della provincia:
“Stiamo consegnando i lavori per la sistemazione della palazzina che ospiterà l’enoteca e pensiamo di recuperare ad un uso
sociale l’altra struttura: siamo ancora in una fase di programmazione ma, considerata la carenza di spazi pubblici generata
dalle inagibilità, vorremmo destinarla ad una serie di associazioni di volontariato che qui potrebbero trovare spazi ideali.
L’Agrario, per vocazione didattica e anche per collocazione e ambienti a disposizione, si presta ad essere una scuola aperta
anche ai cittadini e non solo agli studenti”.

Al progetto hanno lavorato le terze e le quarte classi dell’Agrario professionale seguite dai docenti Angelo Cameli e Elena del
Toro.

Teramo. Presentazione di tre eventi nel fine-settimana
Domani, Giovedì 4 Maggio alle ore 10:30 nella sala riunioni Giunta del palazzo municipale di Via Carducci,
l’Assessore al marketing territoriale, Roberto Canzio, presenterà agli organi di informazione tre eventi in programma per il
prossimo fine settimana:

il  Mercatino artigiano “Viva la mamma”, che si  svolgerà a Poggio San
Vittorino;
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Aperistreet;
Teramo in fiore; aspettando la Fiera.

 

Saranno presenti anche gli organizzatori delle manifestazioni.

 

ANCORA VANDALI  NELL’AMP TORRE  DEL  CERRANO CONTRO IL
BENE COMUNE
 

Un  gravissimo  episodio  di  vandalismo  si  è  verificato  questa  notte  nell’  Area  Marina  Protetta  Torre  del  Cerrano.  Ieri  notte
qualcuno con un fuoristrada è entrato in spiaggia, nella zona della pineta del Cerrano a Silvi, ed ha accuratamente distrutto
il lavoro fatto da una settimana a questa parte dagli operai della AMP per posizionare paletti e funi a delimitazione dei
preziosi ambienti di duna. Nel far ciò oltre a danneggiare una moltitudine di specie di piante protette è stato distrutto un
nido  di  Fratino,  specie  rara  e  tutelata  da  direttive  europee,  che  nidifica  ancora  in  pochi  punti  ben conservati  delle  nostre
coste. Diversi giorni prima, invece, qualche malintenzionato aveva pensato di rovinare uno dei cartelli di benvenuto dell’area
protetta con il disegno di una svastica.

Un atto di grave intimidazione che travalica il semplice episodio e richiama alla mente scenari che vanno oltre la criminalità
comune.

Da qualche anno, infatti, l’AMP ed il Comune, insieme, stanno provando a riqualificare quella zona a nord di Silvi, preziosa da
un punto di vista ambientale, ma lasciata per troppo tempo in abbandono. Evidentemente però qualcuno pensa al mare
come “cosa sua”, per cui ritiene non solo di non dover avere regole sul demanio marittimo, ma non consente neanche che si
possa pensare di migliorare le condizioni ambientali ed estetiche di quell’area.

“Siamo molto preoccupati – dice il presidente Leone Cantarini – perché questo episodio segna un vero e proprio cambio di
rotta da parte di chi vuole usare quel tratto di mare solo per propri scopi, sottraendolo alla collettività. Si sta tentando in tutti
i modi di screditare l’istituzione per tornare indietro di 15 anni. Noi non lo permetteremo”.

Nella  giornata  di  oggi  con  un  intervento  immediato  della  Guardia  Costiera-Capitaneria  di  Porto  si  è  constatato  il
danneggiamento e si provvederà ad operare le dovute denunce. Nei prossimi giorni l’Amp non solo coinvolgerà altre forze
polizia, ma chiederà anche ufficialmente al Prefetto la convocazione del tavolo per la sicurezza e l’ordine pubblico. “Non ci
faremo intimidire –  spiega ancora Cantarini  –  soprattutto perché noi  rappresentiamo tutte quelle  persone (e sono la
maggioranza) che credono nella salvaguardia della nostra costa e che non vogliono solo speculare sul nostro ambiente”.

 

Pineto-Silvi (Te) 3 maggio 2017.                                                              L’ufficio Stampa

 

Riferimenti:

http://www.torredelcerrano.it/

http://www.parks.it/federparchi/cets.html
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Sottoscritto oggi, in Prefettura, il nuovo Protocollo d’Intesa per la
prevenzione della criminalità in banca.
 Incrementate le misure di sicurezza passiva presso gli sportelli delle banche aderenti e rinnovata, all’insegna
di  una  sempre  maggiore  efficacia  operativa,  la  collaborazione  tra  le  FF.OO.  e  gli  Istituti  di  credito.  Ampia
soddisfazione del Prefetto Patrizi e dell’A.B.I. per i risultati conseguiti dal 2013 ad oggi.

E’  stato  formalmente sottoscritto  questa  mattina,  in  Prefettura,  il  nuovo Protocollo  d’Intesa per  la  prevenzione della
criminalità in banca e, con esso, è stata rinnovata la stretta collaborazione tra le Forze di Polizia, l’A.B.I. e gli Istituti di
Credito, che ha consentito, dalla data di prima adozione del protocollo (8 marzo 2013), di ridurre sensibilmente in provincia il
numero delle rapine.

Il nuovo documento pattizio impegna i firmatari, il  Prefetto Graziella Patrizi in rappresentanza delle Forze di Polizia, il dott.
Marco Iaconis per l’A.B.I. ed i rappresentanti di 15 Istituti bancari operanti in provincia, a realizzare iniziative di prevenzione
per contenere la criminalità in banca, implementando la sinergia operativa già in essere ed integrando adeguatamente le
misure di sicurezza passiva poste a tutela delle filiali e delle apparecchiature ATM (bancomat).

Presenti  alla  cerimonia:  il  Questore  E.  De Simone,  il  Comandante  Provinciale  dei  Carabinieri  Col.  P.V.  Romano ed il
Comandante Provinciale della Guardia di Finanza Col. P. Balzano, che hanno fornito nella circostanza il rispettivo, qualificato
contributo tecnico-operativo.

Teramo, 3 maggio 2017
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